
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, 02.12.2024 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:40 Uhr 

 Ort, Raum: im kleinen Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Redelberger, Thomas, Bürgermeister  

Ausschussmitglieder: 

Barth, Tobias SPD  

Bernauer, Mark CDU  

Fox, Marco FDP  

Kaninke, Werner AfD  

Kiel, Johannes CDU  

Neuhardt, Jörg SPD  

Saar, Horst IG IDAL  

Schmidt, Stefan SPD  

Schwindling, Jörg CDU bis 20:07 Uhr anwesend (TOP 9) 

Wachall, Richard CDU  

Zimmer, Reiner SPD  

Von der Verwaltung: 

Mack, Ursula bis 20:39 Uhr anwesend 

Ringe, Markus  

Vogt-Hürstel, Marion bis 18:20 Uhr anwesend 

Schriftführerin: 

Hellbrück, Marie  

 

 

 

 

 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 04.11.2024 (öffentlicher Teil) 

  

2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

  

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 04.11.2024 (nichtöffentlicher Teil) 

  

4 Konzertreihe 2025 

Vorlage: BV/0184/24 

  

5 Wahl einer/eines Beauftragten für die Menschen mit Behinderungen und Senioren 

Vorlage: BV/0181/24 

  

6 Feststellung Jahresabschluss 2023 und Entlastung des Bürgermeisters 

Vorlage: BV/0175/24 

  

7 Satzungen 

  

7.1 Erlass einer 1. Änderungssatzung zur Hebesatz-Satzung der Gemeinde 

Heusweiler 

Vorlage: BV/0158/24 

  

8 Zustimmung zu überplanmäßigen Mehraufwendungen für die Bewirtschaftung 

der gemeindeeigenen Immobilien im Jahr 2024 

Vorlage: BV/0176/24 

  

9 Kauf einer Streumaschine 

Vorlage: BV/0192/24 

  

10 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

11 Personalangelegenheiten 

  

11.1 Beförderung einer Beamtin 

Vorlage: BV/0185/24 

  

11.2 Einstellung eines Erziehers 

Vorlage: BV/0193/24 

  

  

 



Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses am 04.11.2024 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss bei 4 Enthaltungen (2 CDU, 1 FDP, 1 SPD): 

 

„Die Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses vom 

04.11.2024 (öffentlicher Teil) wird in vorliegender Fassung angenommen.“ 

 

  

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 2.1 Reflexionsschild Saarbrücker Straße – Schillerstraße 

 

 Herr Kaninke regt an auf die Verkehrsinsel an der Kreuzung  Saarbrücker Straße 

und Schillerstraße ein Reflexionsschild an den Baum anzubringen. 

 

Der Vorsitzende entgegnet, dass dort noch nie ein Unfall geschah und aus diesem 

Grund keine Notwendigkeit bestehe. 

 

  

zu 2.2 Straßenbeleuchtung in Kutzhof 

 

 Herr Saar informiert, dass im gesamten Bereich der    die Straßenlaternen 

ausgefallen sind. Hier sei es stockdunkel. 

 

  

zu 2.3 Kita Lummerschied 

 

 Herr Schmidt möchte die Sichtweise der Verwaltung zu den Tatbeständen in der 

Kita Lummerland wissen. 

 

Der Vorsitzende erklärt ausführlich die Situation. Er betont, dass er den 

Mitarbeitern angeordnet habe, dass sie nicht mehr auf E-Mails antworten sollen. 

Seitdem die erste Mail mit der Meldung eines Schadens am 04.09.2024 eingegangen 

sei, verging kein Tag, an dem nichts für den Umzug gemacht wurde. Er teilt mit, 

dass der Umzug heute stattgefunden habe. Auch die Eltern wurden fünf Tage vorher 

bereits informiert. 

 

Anmerkung: Herr Bernauer betritt den Sitzungssaal um 18:13 Uhr. 

 

Herr Saar spricht an, dass auch seine Fraktion von Eltern angeschrieben wurden. Er 

habe darauf geantwortet, dass die Verwaltung daran arbeite. 

 

Herr Schmidt möchte wissen, ob es absehbar sei, wie lange die Kinder in der 

Übergangslösung bleiben sollen. Ferner regt er an, dass die Möglichkeit bestehe 

einen Teil im Haus Benjamin unterzubringen, da dort noch Kapazität für eine 



Gruppe sei. 

 

Der Vorsitzende entgegnet, dass man bei Frau Marx fragen werde und dies eine 

Lösung zur Entlastung sein könnte. Man habe sich aktuell auf einen Mietvertrag 

über drei Monate geeinigt. Hier geht der Vorsitzende auf die Rahmenbedingungen 

und die Überlegung bzgl. der Sanierung in Lummerschied ein. 

 

Herr Zimmer fragt nach, ob ein Kauf des Geländes im Nachgang möglich sei. 

 

Der Vorsitzende antwortet, dass die evangelische Kirche das Gelände aktuell nicht 

verkaufen möchte. Hierzu werde man aber nochmals ein Gespräch suchen. 

 

  
 


